
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和 ６年 ５月１7日 

質問者氏名  山本 伸子 

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

〇 一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

 

１． 「たまり場」の成果と検証 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２． 持続可能な行財政運営のための定

員管理 

 

 

１． たまり場補助金の３つの交付要件について伺う。 

〇行政区の内外を問わず市民活動団体に貸し出して

いること、周辺地域を広く巻き込んだコミュニティづく

りに役立てていることとした２つの要件についての市

民への周知と認知度 

〇年末年始を除き、年間３分の２以上の開放となって

いることの負担感 

 

２． たまり場の主な活動内容と今後目指すものについ

て伺う。 

 

３． 補助金額が一律月額７万円であることの妥当性と

見直しについて伺う。  

 

４． 市社協が行っているふれあいサロンや地区社協で

行っている住民交流部会等の活動との関連につい

て伺う。 

 

５． たまり場のクーリングシェルターとしての活用の成

果と今後について伺う。 

 

１． 定員管理のこれまでの考え方と取り組みについて

伺う。 

 〇職員削減から適正配置への今までの経過 

 〇職員数の推移、年齢構成、再任用職員数（フルタイム

と短時間）、会計年度任用職員数の推移、早期退

職者の状況、人件費の推移 

 



２．定員管理のこれからの考え方と計画について伺う。 

 〇定員の適正化に向けての基本的な考え方 

 〇定年延長制度への対応（フルタイム再任用職員の推

移、役職定年制の導入における勤務延長型特例

任用の考え方）、専門職や技術職の確保、会計年

度任用職員の任用管理 

 〇目標とする職員数と人件費を想定した計画 

 

※ この内容は具体的に記載してください。 


